

職場体験学習を終えて 6 / 7 ~ 11

仕事をするとは

1 組

私は職場体験学習でたくさんのことを学びました。

一つは、仕事というものは疲れるし、すごくたいへんだということです。一日目に家に帰ったとき、宿題なんかする気にならないくらいぐったりしていました。明日も行くと思うと、本当にいやになるくらいでした。

二つ目は、お客様という存在があることです。私が店内で野菜の整とんをしていると、「職場体験なの。がんばってね。」と言ってくれた人がいました。私は、その一言でがんばろうという気持ちになれました。学校で勉強をしているだけでは感じることはできない気持ちでした。

仕事をすることの楽しさ。それは、苦しいことやつらいことがあるけれど、その中でうれしい気持ちや優しい気持ちになれることだと思います。私は今、この職場体験学習が意味のある充実したものだったと胸を張って言えます。



イーグルボウル



フレッシュベーカリー

職場体験学習を終えて

6 組

私は職場体験学習を終えて、こんなにも仕事というものは充実した毎日を過ごすことができるんだと思いました。

最初は、小さい子どもと遊ぶのは好きだし、大変だといってもそこまではないだろうと思っていました。でも、一日目でもものすごく疲れてしまいました。やっぱり保育士というものは、肉体的にも精神的にもつらい仕事なんだと思いました。

しかし、先生方は 20 人近くの子どもがいても、どの子にも笑顔で接していました。思いやりをもって接すると、きっと子どもたちもそれに応えてくれると思いました。それを見て、私も笑顔で相手を思いやるように接しようがんばりました。すると、自然と子どもたちもたくさん話しかけたり、私を頼ったりしてくれ、子どもたちとの距離がどんどん縮みました。この体験を、将来の夢を叶えるための第一歩だと思い、これからも努力していきたいです。



かっぱ寿司



ワンだ美容室